

Le Jubilé des Annales



Un mois d'avril, lorsque nous devenions les propriétaires des *Annales de la Bonne sainte Anne*, elles comptaient déjà 25 années d'existence. Elles étaient donc arrivées à leur Jubilé.

Il convenait de célébrer ce Jubilé. Or, les *Annales* sont essentiellement un monument de reconnaissance, élevé à la gloire de Dieu et à la bonté de sainte Anne, pour les grâces sans nombre que notre grande Thaumaturge obtient tous les jours de la miséricorde divine à ceux qui la prient avec confiance. Nous cherchions donc, à l'occasion du Jubilé des *Annales*, à présenter à nos lecteurs une gerbe, plus fournie encore que d'habitude, de faveurs et de biensfaits.

Les circonstances nous ont servi à merveille. A plusieurs reprises, les anciens Rédacteurs des *Annales*, les RR. MM. du Collège de Lévis, nous ont transmis d'épaisses liasses de lettres venant de tous les points du Canada et des Etats-Unis. C'est un champ immense où nous avons pu contempler combien est « grande » la Bonne sainte Anne : guérisons de toute espèce de maladies, conversions éclatantes, secours et protection dans les circonstances les plus diverses et les plus critiques de la vie, tout s'y rencontre comme pour chanter un harmonieux concert d'amour et de reconnaissance à Celle qui, du haut du ciel daigne veiller sur nous, ses pauvres enfants !

Toutes ces faveurs, sans exception, sont intéressantes. Toutes méritaient d'être relatées et l'ont été fidèlement. Pourtant, parmi elles, il y en a qui nous ont paru, encore plus que toutes les autres, marquées du signe de la protection divine et de la puissance de sainte Anne. Chacun, en les lisant, sera forcé de dire, s'il est sincère, ce que disaient jadis les Egyptiens à la vue des prodiges opérés par Moïse sous les yeux du roi Pharaon : *Le doigt de Dieu est ici.* (EXODE VIII, 19). Par respect pour ces manifestations spéciales de la part de Dieu et de la Bonne sainte Anne, nous les avons soigneusement séparées des autres. Ce sont celles que nous publions les premières sous le nom de FAVEURS SIGNALÉES.

Les autres viennent ensuite, par ordre alphabétique, sous le nom d'ACTIONS DE GRACES. Leur nombre était si grand que, pour ne pas